

# オールインワンの町づくり

地元で就職が出来る町  
地元で買い物と食事が出来る町  
子育ても教育も出来る、医療も充実した安全安心の明和町

## 後援会長就任に当たって



後援会長 柿沼 栄 「町長 富塚もとすけ」は「皆様の信頼を基に町を元気にする政策」を2期目も数々実行しております。中でも新型コロナウイルス感染症時のマスク全世帯配付、ワクチン接種業務の早さを始め、川俣駅東口の明和メディカルセンタービル設置、西口に温泉ビジネスホテル誘致。東部工業団地整備、コストコホールセールジャパン誘致、川俣駅南側踏切拡幅等と町民の住みやすさや安全・安心の町づくりに特化して事業を進めております。これからも皆様のご支援、ご協力を戴き、より一層の発展した町づくりにご期待戴きますことをお願い申し上げまして後援会長就任の挨拶といたします。

町長2期目に際して、新しく後援会長に就いた柿沼でございます。後援会の運営につきましては皆様からたくさんのお力添えを戴いておりますことに深く感謝を申し上げます。

## 工業団地造成

群馬県知事と県開発上層部と東京のホテルで開催された企業トップセミナーへは毎年参加して大澤前知事との信頼関係を築きました。

そしてこの度、群馬県の新たな工業団地に、明和町の東北自動車道（高速）の東側が新たに工業団地として市街化編入されました。

この地域は、富塚町長が平成27年4月に就任以来、再三に亘り県と協議を重ねてまいりました。やっと工業団地の市街化編入があり工場誘致が進んで参ります。

工業区域を東にも作らねば東地区の活性化や明和町の人口増はあり得ません。今まで東北道（高速）インターに最も近いこの地域を町のマスタープラ

ンでは、工業地域として位置づけて来ました。この地域が、人口増の要素が増えれば公共施設である学校の問題も統合でなく、現在の場所での建て替えという選択肢になってまいります。地権者の皆様や地域の皆様のお力で東部地区が、そして明和が大きく羽ばたけるチャンスが到来いたしました。



トップセミナーでプレゼンの様子

## 笹川環境副大臣室訪問



群馬3区選出の笹川ひろよし代議士が、令和2年9月18日環境省副大臣に就任されました。3期目での副大臣拜命は大変早いものです。9月18日に、今から就任式に向かうと本人から電話があったそうです。町長は代議士を激励いたしました。笹川代議士との太いパイプが明和町のこれからの更なる発展を感じさせます。



JA女性会との懇話会



小淵優子代議士ともパイプを持っています

# これからもっと

# 発展する明和町！



平成27年4月就任以来、この7年半で川俣駅橋上化工事、そして駅周辺整備事業、国道122号バイパス工事、川俣駅から工業団地を真っ直ぐつなぐ道路工事、メイフケンゾー誘致、川俣駅前居酒屋誘致、大輪西工業団地へ日本基礎技術(株)総合テクニカルセンター誘致、大輪東工業団地を買収し(株)トーモクの誘致、防災無線工事、防犯カメラ設置工事、東部ふれあいセンター「スズカケ」建設、西部ふれあいセンター「ポプラ」建設、感染症時のマスク・掛川茶全世帯配付、入ヶ谷南工業団地造成、ワクチン業務の迅速化、川俣駅東口の明和メディカルセンタービル設置・避難施設整備、西口に温泉ビジネスホテル誘致。東部工業団地整備、コストコホールセールジャパン誘致、川俣駅南側踏切拡幅と休む暇もなく事業化をして取り組んで来る事が出来ました。これも地権者を始めとする町民の皆様のご理解とご協力の賜物と感謝をしております。

これからも、工業団地造成と企業誘致により財政力豊かな、地元で就職が出来る町、地元で買い物と食事が出来る町、そして地元で子育ても教育も、医療も充実した安全安心の明和町が出来上がります。そんな「オールインワンの町づくり」に、これからも果敢に「優秀なる役場職員」と取り組んでいきます。

## コストコ誘致について

国道122バイパス沿いに米国に本社を構える会員制の明和倉庫店がオープンいたします。電化製品からぬいぐるみまで何でも揃う大型倉庫店です。出来上がりの際には是非、皆様もお出かけ下さい。スケールの大きさにきっと驚かれます。また、ガソリンスタンドも併設いたします。お楽しみに！



明和メディカルセンタービル  
竣工式・落成記念式典・内覧会



明和温泉の掘削やぐら



コストコホールセールジャパン(株)  
社長・ケンテリオ氏と明和町役場にて！



町バスも新しくなりました。  
日本基礎技術(株)より贈呈されたものです